
• She is better than me(him) ( обязательно ставим местоимение в 
объектном падеже)

•As…….as -  такой же  …. как ,  

• She's as tall as her brother.(him) Она такая же высокая как её 
брат.

•1. Как работник он более ответственный  чем она.

•2.  Она одела  такое же платье как  и Джейн. Какое 
неожиданное решение .

•3. Вы такие же эгоистичные как и они . Вы даже не 
удосужились( bother) предупредить нас, что собрание 
отменили. 

•4. Это книга не такая интересная как та.

   5.  Дэйвид не такой сильный как он. В последнее время 
Дейвид страдает от постоянных головных болей.

  6. Мои  соседи более шумные  чем твои.



Much (картокое прилаг.+er) – намного:    He is much younger than me.  Он намного младше 
меня.

Much more (длинное прилагательное)-  This work is much more difficult .

1. Взгляни на это с положительной стороны , всё таки, это место намного спокойнее чем  
кафе твоего друга. 

2.  Этот фильм   намного более успешный чем остальные фильмы этого режиссёра.

чем ….ее, тем лучше .

Пример: The faster  they  will do the work the better-  Чем быстрее они сделают работу тем 
лучше.

1. Чем дольше мы джем его, тем больше времени мы  теряем.

2. Чем быстрее ты дозвонишься до них до них тем лучше. 

3. Чем раньше ты вернёшь это платье в магазин тем лучше. Ты можешь потерять чек.

As much (many – исчисляемые сущ.) as – столько -….. Сколько
Пример : I ate as much as I could. Я съел столько сколько мог.

1. Можешь искать её сколько хочешь, всё равно я ни скажу тебе ни слово о её 
местонахождении.

2. Можешь забрать сколько книг сколько хочешь, всё равно они мне больше не 
нужны. 


